WALK-INS, SEGUNDA PARTE, ENTRA LA MISMA ALMA, PERO MUCHO MÁS EVOLUCIONADA

Published 11 November 2023 by Swaruu Official - Español

Mari Swaruu: Hola de nuevo. Gracias por estar aquí. Bienvenidos a mi canal. Espero que estén felices y bien hoy. Soy Mari Swaruu.

Continúo desde donde lo dejé en la primera parte de este video sobre walk-ins.

Aunque siempre habrá excepciones a cualquier regla, el Universo en general no es clasificable, porque el mero hecho de que cuando una conciencia, sea quien sea o lo que sea que la tenga, piense en algo, entonces tiene que ser real en alguna parte o en algún plano de existencia, o de lo contrario, el pensamiento mismo no sería posible.

Cada entidad, ser o cosa con conciencia consciente, es un fragmento del todo, de la Fuente mayor, del Todo, del Universo como suma de todo lo que posiblemente pueda ser concebido como una idea. Desde mi punto de vista, ni nosotros ni ninguna criatura o entidad consciente creamos ningún pensamiento ni ninguna idea. Todos los pensamientos e ideas están siendo canalizados hacia los reinos materiales a través del cuerpo biológico por el alma que lo habita y trabaja a través de su complejo ADN, como un conjunto cristalino de antenas etéricas.

La conciencia y el autoconocimiento son indestructibles, nada de lo que se le pueda hacer al cuerpo físico puede destruirlo, y este sobrevive a todo, incluso si el cuerpo no lo hace. Incluso el daño psicológico, o el trauma, se ve desde un ángulo diferente, con otra interpretación desde la perspectiva del más allá, como lo describí en mi video titulado "Mismos Eventos, Distintos Significados. Lado Físico y Espiritual".

No es posible atrapar un alma, ya que no es algo que pueda mantenerse en cautiverio, porque no se puede aprisionar al Universo mismo. El alma no es una cosa. Y, aunque he usado esto solo con fines descriptivos en otros videos, ni siquiera es una señal de la Fuente. El alma es el Universo mismo teniendo un pensamiento. Por lo tanto, es omnipresente, existiendo en todas partes simultáneamente. De la misma manera, se puede entender que el Universo como tal, y por definición, es todo y en todos lados. En este caso estoy usando la palabra Universo como sinónimo de Fuente, pero con un ligero ángulo visto desde el lado de lo físico.

Visto desde este punto de vista más amplio, lo que quiero decir simplemente es que, en última instancia, todos somos uno, y los límites entre un ser y el siguiente son solo ideas en la mente mayor de la Fuente, pensamientos que son necesarios para crear el juego de la vida, con todas sus reglas y desafíos. Un alma es un pensamiento, una idea y un apego en la mente mayor de la Fuente.

Pero... ¿qué tiene que ver todo esto que acabo de decir con walk-ins?

Cuando una persona que tiene una experiencia física en la Tierra pasa por una transformación lo suficientemente fuerte y significativa en su conciencia y conocimiento, cuando un individuo tiene un fuerte cambio en la percepción en cómo ve y percibe el mundo y la existencia misma a través de un profundo despertar espiritual, o como quieras llamarlo, en sí mismo es una fuerte indicación de que un

alma que entra, walk-in, ha reemplazado a la que sale, walk-out, el alma original.

Las almas son ideas en la mente mayor de la Fuente, como dije anteriormente. Por lo tanto, un cambio profundo y completo de ideas en una persona es también un cambio de alma, un intercambio de almas. Un conjunto de ideas siendo reemplazado por otro conjunto de ideas, un alma por otra.

Un fuerte despertar espiritual, lo suficientemente fuerte como para cambiar profundamente la vida, es posiblemente un ejemplo del fenómeno walk-in. Se podría argumentar que el cambio fue causado solo por la misma alma que se ha transformado, que ha evolucionado de manera rápida, por cualquier motivo, como lo describí en mi video anterior cuando dije que no toda transformacion es necesariamente o un evento de walk-in. Pero, aunque esto sigue siendo válido, hay otra cosa importante que aún no he mencionado.

Como expliqué antes, un cuerpo solo puede ser habitado o tomado por un alma que tenga una compatibilidad de frecuencia. La vibración del alma debe corresponder a la vibración del ADN dentro de las células del cuerpo físico. De lo contrario, no habría un emparejamiento efectivo. En otras palabras, no se conectarían.

Se dice que la razón por la cual un alma que sale, walk-out, y un alma que entra, walk-in, pueden operar a través del mismo cuerpo es porque ambas son versiones diferentes del mismo ser superior. El alma que sale y el alma que entra son la misma persona, pero en diferentes puntos de su propia evolución espiritual. Una mucho más evolucionada que la otra. Es por eso que el alma que entra, walk-in, siempre es mucho más evolucionada que el alma que sale, walk-out. Desde un punto de vista más amplio y expandido, ambos son la misma alma, en diferentes puntos de su progresión espiritual.

Como dije anteriormente, pero desde el punto de vista del mundo material, más pragmático, inferior, todavía son perceptibles como dos personas y no la misma alma, ya que sus características pueden ser extremadamente diferentes entre sí. Pero su esencia, su vibración, aún es cercana o lo suficientemente similar como para poder activar y trabajar a través del mismo cuerpo cuando ocurre el cambio.

Esto también explica por qué tantas personas que han experimentado un fuerte despertar espiritual, experimentan pérdida de memoria de eventos pasados que sucedieron antes de su proceso de despertar. O tienden a recordarlos como si hubieran ocurrido hace mucho tiempo, como si fueran eventos de la infancia, cuando ya saben que sucedieron en su edad adulta y hace solo unos años, de manera similar a cómo se recuerdan vidas pasadas, para aquellos de ustedes que las recuerdan.

Para el alma que entra, el alma que sale es literalmente su vida pasada, o una de sus vidas pasadas menos evolucionadas. El alma walk-in altamente evolucionada regresa a un cuerpo compatible para solucionar problemas no resueltos, para una u otra misión específica, ya sea de naturaleza personal o para guiar a una civilización entera, sembrando conocimientos, habilidades y conceptos espirituales avanzados directamente desde reinos superiores.

Desde una perspectiva ampliada, desde el ángulo temporal de los reinos astrales superiores, son la misma alma, solo separadas o diferenciadas por puntos diferentes en su evolución espiritual y, simultáneamente, son almas profundamente diferentes,

desde los planos y puntos de vista terrestres.

Es por esto que aparentemente no hay casos de walk-ins que ocurran en la infancia, ni en la adolescencia temprana, ya que casi siempre ocurren en la edad adulta aunque no hay forma de saberlo con certeza. Pero esto tiene mucha lógica, ya que un alma más expandida, o una versión de la misma persona, no estaría interesada en revivir todas las experiencias de la infancia, sino que desearía comenzar a trabajar directa y eficientemente en su misión en un cuerpo adulto, sin tener que perder tiempo y energía siendo niño otra vez.

Estarían interesados en entrar en ese cuerpo intercambiando lugares con su versión menos evolucionada de sí mismo, no solo para cumplir una misión en la Tierra, como se dice ampliamente, sino también para ordenar y corregir la caótica vida del alma walk-out, que ya no puede tolerar ni afrontar los desafíos que debe enfrentar.

Cuando un individuo ha caído en espiral en la vida, sufriendo tragedia tras tragedia y una corriente aparentemente interminable de desafíos insuperables, es fácil caer en la desesperación y en una depresión severa, entrando en una fuerte noche oscura del alma, que casi siempre, si no siempre, incluye reflexiones sobre el suicidio, deseos serios de poner fin a su propia vida. E incluso puede incluir intentos serios que pueden conducir a una experiencia cercana a la muerte, propiciando un walk-in.

Cuando alguien sufre mucho en la vida y todo parece estar en su contra, en un grado severamente devastador, un individuo puede tocar fondo, un lugar donde o el suicidio es logrado o el individuo se esfuerza en recuperarse. El individuo en esta posición no tiene nada que perder, pues ya lo ha perdido todo. Pero si decide luchar hacia adelante, donde cada avance por pequeño que sea, es una mejora para la vida, esa persona, con estas fuerzas recuperadas, se vuelve altamente motivada e imparable.

Esta transformación de vida y actitud, aunque técnicamente es de la misma persona o alma, es un salto cuántico hacia adelante en la evolución espiritual de la persona. Es en este mismo punto donde el "Yo Superior" de esa misma alma puede intercambiar posiciones con la menos evolucionada, una versión walk-out de sí misma, altamente dañada por la batalla de la vida.

Esa versión altamente evolucionada de la misma alma ha cambiado de posición con la menos evolucionada con la misión específica de arreglar la vida del individuo y cumplir una misión más amplia que implica ser un faro de luz y de esperanza para los demás. Incluso si es solo un ejemplo para otras almas que enfrentan los mismos problemas que ella y para ayudar a elevar la frecuencia y vibración general del planeta.

Así como una llave debe corresponder exactamente a una cerradura específica, o de lo contrario el sistema no funcionará, usando la tecnología de cápsulas de inmersión podemos saber que cada cuerpo biológico solo puede emparejarse con un alma que tenga la vibración correcta y exacta como las del ADN de cada célula, aunque a veces puede entrar un alma que aparentemente no tiene nada que ver con la original.

Hay muchas cosas y aspectos de los walk-ins que aún no se comprenden completamente y, dado que este fenómeno es extremadamente difícil de estudiar, lo más probable es que nunca lo hagamos o logremos.

Aunque la regla de la compatibilidad de vibraciones está respaldada científicamente,

existen muchos casos en los que un alma ha entrado en otro cuerpo aparentemente sin buena compatibilidad y sin ningún tipo de adaptador tecnológico. Algunos de estos casos pueden estar relacionados con el fenómeno de las posesiones demoníacas, donde existe una compatibilidad bastante buena entre la vibración del demonio y el cuerpo del huésped. Siendo que la víctima debe haber estado en una vibración bastante baja, actuando ya como un demonio, incluso antes de que la entidad maligna del bajo astral entrara en ese cuerpo y se apoderara de él, desplazando al original, que tal vez no haya salido, permaneciendo allí en latencia, abrumado por el demonio entrante que sede enormemente el poder etérico de su propia alma.

Sin embargo, y como es de esperar, la mayoría de los casos de posesión ocurren cuando el demonio se apodera de una persona de fondo, o NPC, y los utiliza como portales orgánicos siempre que quiera actuar a través de ellos para lograr cualquier cosa que desee o que pueda querer, usando la posición, el papel en la sociedad o el lugar en el poder del individuo sin alma, animado por la Matrix para beneficio del demonio.

Esto se ve claramente al observar las acciones de personas malvadas en lugares de poder, políticos, policías, militares, profesionales médicos, enfermeras y psicópatas, todos ellos altamente vulnerables a la posesión demoníaca, ya que se encuentran en lugares o en posiciones donde pueden causar mucho daño y sufrimiento al resto de la población humana.

Cualquier persona en esos roles sociales, o en cualquier otro similar, y consciente de tener un alma, debe ser dos veces más consciente y dos veces más vigilante que cualquier otra persona normal, ya que fácilmente se vuelve blanco de los demonios. Esto con o sin un alma propia.

Aquí el término "portal orgánico" encajaría perfectamente, ya que eso es exactamente lo que son las personas NPC, un decorado vacío. Son literalmente puertas para que los demonios y otras entidades malignas en el bajo astral entren al mundo de los vivos, trabajen a través de esas cáscaras vacías y fomenten su caos y sufrimiento causando agendas contra los individuos con alma que comparten el mundo de los vivos con esas personas vacías y los demonios que actúan a través de ellas. Todo para bajar su vibración para que sean fácilmente accesibles a los demonios para su explotación energética, como lo describí hace meses, en mis videos sobre "Los Portales que Todos Hacemos".

Los rituales de exorcismo religioso tienden a tener éxito contra la mayoría de estos demonios del bajo astral porque son productos de la Matrix y fueron engendrados como egregores por el inconsciente colectivo y todas sus reglas que incluían fuertes creencias religiosas, como compartí en detalle en videos anteriores.

Un fenómeno walk-in es un intercambio de alma con sentido, y una posesión es una toma de posesión hostil. Esa es la principal diferencia.

Habrá un tercer video sobre walk-ins, ya que todavía hay mucho más que decir y compartir, pero por ahora esto será todo por hoy. Gracias por ver mi video y por darle like y suscribirse, lo aprecio mucho y espero verlos aquí la próxima vez. Cuídense.

Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swaruu